

# *L'ONU salue le projet pour la reforestation des mangroves à Cuba*

---



La Havane, 18 août, (RHC).- Le site Internet des Nations Unies a consacré de gros titres ce lundi au projet pour la reforestation des mangroves que Cuba mène à bien avec l'appui du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement.

Le site web de l'ONU abonde dans les détails de cette initiative qui combine la régénération naturelle et artificielle des mangroves avec une bonne gestion de la terre, des eaux et des ressources vivantes.

D'après cet article, les meilleurs fruits du projet seront appréciés dans quelques 15 ans, mais les habitants des provinces d'Artemisa et de Mayabeque ressentent d'ores et déjà quelques résultats positifs dont la diminution de l'impact du vent et des inondations dans les zones côtières.

Les mangroves sont présentes sur 70% des côtes cubaines. Leur perte rend plus vulnérables les communautés à proximité du littoral et porte atteinte à la biodiversité d'après l'avis de spécialistes.

Le projet appuyé par le PNUD à Cuba comprend la reforestation intégrale, le monitoring et le contrôle des mangroves ainsi que des évaluations détaillées de vulnérabilité pour mieux comprendre comment le

changement climatique affecte ces communautés et l'écosystème.

En ce moment le gouvernement cubain travaille de concert avec le PNUD pour appliquer ce programme le long de la côte sud de l'île avec le soutien du Fonds Vert pour le Climat.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/231903-lonu-salue-le-projet-pour-la-reforestation-des-mangroves-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**